

BREVES

HORARIOS TERCERA

La duodécima jornada se jugará íntegra el domingo

La duodécima jornada del campeonato de Liga en el Grupo XVIII de la Tercera División se jugará toda este próximo domingo día 8 de noviembre. Los horarios de los encuentros serán los siguientes: Mora-Gimnástico de Alcázar (16.30 horas); Azuqueca-Daimiel (12 h.); La Roda-Tomelloso (16.30 h.); Yugo UD Socuéllamos-Marchamalo (16.30 h.); Criptanense-Piedrabuena (16.30 h.); Villarrobledo-Carranque (16.30 h.); UD Almansa-Hellín Deportivo (17 h.); Talavera-Illescas (17 h.); Quintanar del Rey-La Gineta (16.30 h.) y Albacete B-Torrijos (12 h.).

ALMANSA

Acuerdo verbal con Chema, jugador del Racing B

La UD Almansa ya ha encontrado un delantero referencia alto, goleador y de Segunda B. Los directivos almanseños han llegado a un acuerdo total con José María Gutiérrez, Chema, futbolista que milita en el Racing de Santander B, del Grupo II de la categoría de bronce. Chema, de 22 años, llegó al filial racinguista desde la Unión Montañesa de Escobedo, donde había marcado 25 goles en la 2007/2008, y mediada la pasada temporada fue cedido a la Gimnástica de Torrelavega, equipo con el que ascendió a Segunda B.

TORRIJOS

Una discusión impide el homenaje a Roncero

El Torrijos tenía previsto homenajear a su capitán Roncero, que ha abandonado el fútbol temporalmente por motivos laborales, en los prolegómenos del partido contra el Criptanense del pasado domingo. Sin embargo, éste no se produjo por una discusión entre el jugador y un directivo antes del inicio del choque.

COMITÉ DE ÁRBITROS

Pruebas técnicas para los colegiados

El pasado viernes día 30 de octubre, el Comité Técnico de Árbitros de la Federación Regional realizó a un buen grupo de colegiados de fútbol y fútbol sala unas pruebas técnicas en el Centro de Tecnificación Deportiva en Alcázar de San Juan con el objetivo de garantizar así que los que superan las pruebas están cualificados para dirigir partidos. A ellas asistieron grupos de colegiados adscritos al fútbol (Tercera, Primera Preferente, Primera Autonómica y asistentes de Segunda B y Tercera) y fútbol sala (Primera Nacional A, Primera Nacional B, Territorial y jueces de mesa de División de Plata, Primera A, Primera B y Territorial).

La gripe A ataca al Yugo

Aarón y Martín Ferriz tienen indicios de poseer esta pandemia y están ahora en cuarentena

RAÚL FERNÁNDEZ / CIUDAD-REAL
El Yugo-UD Socuéllamos atraviesa en estos momentos por un panorama desolador. La gripe está causando estragos en la plantilla que entrena Miguel Ángel Galán, que sólo pudo contar en la sesión preparatoria del pasado martes con siete hombres a su disposición. En algunos casos de futbolistas, incluso, existen indicios de gripe A, lo que agrava aún más el problema. El delantero Aarón y el portero Martín Ferriz han sido puestos en cuarentena por sus respectivos médicos ante la posibilidad de estar afectados por esta pandemia y se mantienen aislados para evitar cualquier tipo de contacto, a la espera de que pasen unos días para poner fin a esa situación.

Además de esos dos casos más complejos, otros ocho futbolistas arrastran desde la semana pasada un proceso gripal que les ha dejado mermados físicamente. Cornejo, Carreño, Alberto López, Sergio Narranjo, Altuna, Iván Piñas, Carlos Sanz y Del Barco se encuentran todavía recuperándose de ese problema. Algunos de ellos participaron en el pasado encuentro ante el Piedrabuena, «pero jugaron prácticamente arrastrándose sobre el campo», apuntó Miguel Ángel Galán.

El propio técnico también ha sido víctima de la gripe y a día de hoy continúa con claros síntomas. Galán quiso encontrar la causa de la propagación de esta enfermedad gripal en su plantilla en que «todos bebemos agua de las mismas botellas. Quiero creer que ha sido todo a consecuencia de esto y hemos tomado medidas en este sentido para que cada uno beba en la suya», sentenció.

LESIONADOS. No acaban ahí los problemas para el Yugo-UD Socuéllamos. Al margen de las ya consabidas lesiones de rodilla de



El portero del Yugo Martín Ferriz es uno de los dos componentes del equipo que podría tener gripe A. / C. SENDARRUBIAS

Fede Bahón, Camacho e Israel, que se perderán prácticamente toda la temporada, en el último duelo liguero dos nuevos futbolistas de la plantilla sufrieron problemas físicos, Cano y Rubén. El primero tiene un tirón muscular, mientras que Rubén tuvo que ser sustituido con un esguince en el tobillo. En principio, Miguel Ángel Galán deberá esperar a la evolución de ambos jugadores a lo largo de la semana para saber si podrán actuar el próximo domingo ante el Marchamalo.

Galán calificó de «una final» ese duelo frente a los alcarreños y apeló al buen nivel de los suyos en el Paquito Jiménez para lograr los tres puntos y escalar en la tabla. Y todo ello pese a tener enfrente un gran «enemigo», la gripe.

LAS DECLARACIONES

MIGUEL ÁNGEL GALÁN



«Cuando jugamos fuera de casa nos marcan un gol y nos venimos abajo»

El Yugo-UD Socuéllamos no sabe todavía lo que es puntuar fuera de casa. Seis derrotas en otros tantos partidos como foráneo es el triste bagaje del equipo de Miguel Ángel Galán, que considera esos malos resultados «como algo psicológico, unido a las desgracias que nos ocurren». «Fuera de nuestro campo no tenemos apoyo y cada vez que nos marcan un gol nos venimos abajo», argumenta el entrenador madrileño, que destaca sin embargo el buen rendimiento de los suyos en el Paquito Jiménez, «pero alguna vez fallaremos en casa», avisa.

Seis jugadores provinciales se perderán la próxima jornada liguera por sanción

Toñín, Chivo, Iván Morales, Cornejo, Huertas y Fran no jugarán con sus respectivos equipos

LA TRIBUNA / CIUDAD-REAL
Hasta seis jugadores pertenecientes a equipos provinciales se perderán por sanción la jornada liguera de este próximo fin de semana, una vez hechas oficiales las decisiones del Juez Único de Competición, que les ha suspendido con un encuentro.

El equipo más castigado por este motivo será el Criptanense, que perderá a dos de sus futbolistas para el encuentro ante el Piedrabuena. Chivo, expulsado el domingo pasado en Torrijos, y Toñín, por acumulación de amonestaciones.

Precisamente, en el cuadro piedrabuenero que viajará a Campo de Criptana ha sido sancionado el

centrocampista Iván Morales, igualmente por acumulación.

Además, también han sido suspendidos por cinco cartulinas amarillas Miguel Huertas (Gimnástico de Alcázar) y Alberto Cornejo (Yugo-UD Socuéllamos), mientras que el futbolista del Tomelloso Fran no jugará en La Roda por «producirse de manera violenta con ocasión del juego o como consecuencia directa de algún lance del mismo, originando riesgo pero sin consecuencias dañosas o lesivas con la agravante de reincidencia y la atenuante de arrepentimiento espontáneo», tal y como reza la decisión adoptada por el organismo de la Federación de Castilla-La Mancha.



El jugador del Piedrabuena Iván Morales ha sido sancionado con un choque. / c.s.